

go recalcar los defectos y errores del P.C. peruano que sigue a remolque por un camino escabroso y que no ha determinado ágilmente, tomar una línea clara y precisa, defendiendo los intereses vitales y de responsabilidad ante las masas del país y del Aprismo. Por otro lado el P.C. hace manifestaciones exageradas de volumen y de poder en el país, cuando en realidad y a la vista de cualquier, se comprende y se nota que las fuerzas del Partido q son desconocidas, hoy día, pues este debilitamiento y se ha producido desde hace ya un año, debido a que no han sabido cambiar de táctica atándose siempre a sus falsas teorías comunizantes extremistas (trotskistas) levantando inapropiadamente aquella celebridad sin prestigio en el país de Rabinez donde en verdad lo desconocen la totalidad de las masas del Perú, porque no tiene popularidad alguna como caudillo, comparado con las figuras resaltantes y de enorme constancia de luchas, como Haya de la Torre¹⁶⁰³ y Carlos Prestes¹⁶⁰⁴. Según al justo criterio y con idéntica comprensión a la de la “Casa Matriz”, de allá, donde han interpretado con exactitud este caos, reconociendo el pésimo trabajo de los sectores Rabinistas, influenciados con tendencias dudosas y de escuela trotskista, que interrumpe la Buena marcha de la maduración revolucionaria, colocándose en un plano casi contra revolucionario, ante la apreciación de las masas apristas, lo que sirve de juego y de respaldo al Civilismo.

Por este motivo me encargaron que tuviese sumo “cuidado” y suficiente tino para que ejecutase un amplio trabajo como “buen cuadro organizador estalinista” y que de esta suerte informase fielmente todo lo existente al P.C. sin abultamientos ni exageraciones, como lo habían hecho los antecesores.

He estado en relaciones con algunos de los principales apristas, mediante los cuales he tratado de ponerme en relación con Haya de la Torre, pero esto último se ha interrumpido, debido a las intransigencias y solidaridades anti políticas del P.C. al punto que por hoy quedan pocas probabilidades de llevar a un buen resultado definitivo, las gestiones de esta obra victoriosa, merecedora de un máximo apoyo de todos los luchadores honrados.

Se hace forzoso, terminantemente, efectuar un cambio total de la dirección Partido C. reemplazándola con nuevos elementos capacitados y de asimilación ideológica que puedan responder al prestigio indispensable de la I.C. y proceder de inmediato a aplicar las nuevas formas adaptables al ambiente y a las condiciones intrínsecas del Perú. Las condiciones de exigir un frente popular o alianza con el Apra, ha perdido su efectividad prácticamen-

¹⁶⁰³ Véase la nota 49.

¹⁶⁰⁴ Véase la nota 201.